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VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO REGIONALE 
nº 5 del 12 dicembre 2016 – prot. 050/1 

 
 Il giorno lunedì 12 dicembre 2016 alle ore 19:30 a Udine, presso la sede del comitato regionale di 
via Cairoli, 7 , si è riunito il Consiglio Regionale del CSI FVG a seguito della convocazione prot. 050 del 
20 novembre 2016. La convocazione era stata preannunciata a mezzo e.mail del  16 novembre u.s. 
 In contemporanea, per quanto di competenza, è convocata la conferenza dei presidenti territoriali. 
 

 nome e cognome incarico 

 Mario SOPRACASE presidente P 

 Walter DE LAURENTIIS consigliere --- AG 
 Placido FELICE consigliere v.p. P 
 Franco  PECORARO consigliere P 

 Edi PICCINI consigliere v.p. P 

 Massimo ZIBERNA consigliere P 
AG = assente giustificato 
AN = assente non giustificato 
 

 Sono inoltre presenti: 
 nome e cognome incarico 

 Don Pietro Sambo consulente ecclesiastico reg.le 
 Claudia  Scaravetti presidente CSI Udine 
 Claudio Musina presidente CSI Gorizia 
 Paolo Crozzoli commissario CSI Trieste 
 Marco Moro revisore dei conti effettivo 
 Vincenza Pellegrina tesoriere CSI Gorizia 
 

 Hanno giustificato l’assenza: 
 Loris Gallo revisore supplente 
 Marco Candussio amministratore 
 

 E’ assente senza fornire comunicazione: 
Vittorio Bosio, commissario comitato territoriale di Pordenone 
 

Ordine del giorno, trattazione e deliberazioni adottate 
 

 Il Presidente ringrazia tutti per la puntualità, invita a firmare il foglio di presenza che attesta la 
partecipazione alla riunione e consente il rimborso delle spese di viaggio, se dovute e richieste. 
 In occasione del Natale consegna un orologio da parete con il logo CSI quale modesto segno di 
ringraziamento per la collaborazione di tutte le componenti associative. 
 

1.  Comunicazioni 
 Il 17 novembre 2016 la Presidenza Nazionale ha inviato una circolare (prot. 1933) avente per 

oggetto “Percorso arbitrale 2016/17 – Stage Regionali/interregionali”. Copia del documento è in 
cartella.  

 Sabato 26 ottobre 2016: si è svolta a Ovaro la premiazione del Trofeo Gortani di corsa in 
montagna con una grande partecipazione di atleti e società sportive e una ottima organizzazione 
presso la palestra in uso alla locale società sportiva che si è fatto carico di gestire l’evento. 

 Martedì 29 novembre 2016: il presidente Mario Sopracase con il vicepresidente Placido Felice e 
il Consigliere Franco Pecoraro sono stati presenti alla cerimonia organizzata dal CONI regionale 
e dall’Udinese Calcio presso lo Stadio Friuli per l’inaugurazione dei locali destinati ad alcune 
Federazioni Sportive Provinciali e Regionali. Presente anche il presidente del CONI nazionale 
Giovanni Malagò a cui abbiamo presentato il quadro delle nostre associazioni come richiesto dal 
CONI regionale. 

 Mercoledì 30 novembre 2016: a Gemona si è tenuto un convegno avente per tema “Sport e 
fede: arricchisce la vita delle persone”. Tra i relatori il consulente provinciale di Udine, don 
Giovanni Straulino. Comunicato stampa allegato in cartella. 

 Sabato 2, domenica 3 dicembre 2016: la squadra US Ovaro – CSI FVG ha partecipato alla 18ª 
Staffetta Telethon – Udine utilizzando la sede sociale come “campo base”. Tutto si è svolto nella 
massima regolarità grazie anche alla presenza di Mario, Placido e Franco che hanno “presidiato” 
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a turno la sede. 
 Sabato 17 dicembre 2015, alle ore 15:00 si svolgerà a Trieste il Consiglio Regionale del CONI. 

Seguirà la cerimonia di premiazione delle Stelle al Merito Sportivo. 
 Mercoledì 21 dicembre 2016, alle ore 10:00 presso il palazzo della Regione di Udine sarà 

presentata la legge sul volontariato e tutte le possibilità di accedere a progetti e finanziamenti.  
 
2. Verbale della seduta precedente (nº 4 del 17 ottobre 2016) 

Il verbale, già inviato in bozza, è approvato all’unanimità senza osservazioni. 
 

 Chiede la parola il Consulente regionale per riferire in ordine alla sua presenza alla riunione nazionale 
dei consulenti che si è tenuta a Roma, alla presenza del presidente nazionale Vittorio Bosio. 
 Conferma la massima disponibilità della componente ecclesiastica a sostenere e promuovere le attività 
del CSI, valutate come utili ed indispensabili alla formazione della persona, pur riconoscendo che i ruoli 
dei sacerdoti in seno all’associazione sono molto diversificati a seconda delle varie zone della nazione. 
 In tale occasione ha avuto modo di incontrare e conoscere il consulente del comitato di Pordenone con 
il quale ha avuto un proficuo colloquio. Lo stesso ha espresso il desiderio di incontrare il presidente 
regionale ed essere presente a una delle prossime riunioni collegiali. 
 Il presidente Sopracase informa di avere già autorizzato don Sambo a fornire al consulente di 
Pordenone tutti i contatti necessari. 
 
3. Attività in atto e programmate per i prossimi mesi 

 Il 28 maggio scorso si è svolta la “giornata dello sport” organizzata dal Coordinamento degli Enti 
di Promozione sportiva, con dimostrazione di varie attività sportive. 

 Nella prossima primavera è programmata una iniziativa coordinata dagli EPS dal titolo “Grande 
età e natura” (camminata libera per anziani). Probabile l’effettuazione in Carnia (Ovaro). 

 La nostra sede è servita egregiamente come base per la squadra di podisti US Ovaro – CSI Friuli 
che ha partecipato alla Staffetta Telethon di Udine. 

 Ha avuto luogo il corso di aggiornamento per gli operatori volontari BLSD presso la sede del CSV 
di Udine.  

 Il Coordinamento tecnico Nazionale ha pubblicato il calendario dei Campionati Nazionali 2017 e 
realizzato anche i loghi da utilizzare nei campionati locali. Ha inoltre definito il numero dei 
partecipanti ammessi per ciascun comitato. Circa la eventualità di richiedere il campionato di 
atletica leggera in Regione FVG non si assume alcuna decisione in quanto è difficile reperire una 
località che disponga di due stadi contigui. 

 Il commissario di Trieste comunica che una associazione di Sistiana, già praticante il 
tennistavolo, non intende riaffiliarsi al CSI per problematiche emerse al loro interno. Il Consiglio 
invita il commissario a intraprendere tutte le azioni possibili per reinserire almeno il settore 
giovanile nei nostri tornei. 

 Il coordinatore tecnico informa sulle ultime attività svolte (maratonina Palmanova, premiazioni 
del trofeo Gortani, 1ª prova di corsa campestre, riunione programmatica commissione sci). 
Ricorda che, per motivi di lavoro, non ha potuto presenziare alla riunione della Commissione 
Tecnica Nazionale di atletica leggera che ha avuto luogo a Verona. 

 Il presidente del CSI Gorizia informa che è in fase di organizzazione il torneo di tennistavolo 
dedicato alla memoria di Roberto Trangoni. 

 
4. Situazione finanziaria 

 In assenza dell’amministratore, il presidente informa che dalla riunione precedente a oggi sono 
stati effettuati tutti gli acquisti deliberati. 

 L’avanzo di amministrazione al 9 dicembre 2016 risulta essere di € 7.932,92 e sarà 
ulteriormente ridotto per alcuni altri acquisti (richiesti solo questa sera dal settore sci) e 
pagamenti in sospeso. A fine anno comunque dovrebbe rimanere un avanzo sufficiente a 
intraprendere le future attività.  

 Circa i mancati accrediti del saldo del contributo degli anni precedenti da parte della Presidenza 
Nazionale, informa che l’amministratore ha assicurato l’invio di tutti gli atti richiesti entro la fine 
dell’anno. 

 
5. Bilancio di previsione per l’anno  2017 

 Il Consiglio Regionale CSI del FVG e la conferenza dei presidenti, udita la informativa del 
presidente Mario Sopracase circa la comunicazione pervenuta dalla Presidenza Nazionale – 
Amministrazione (prot. AM/rm/1877 dell’ 11 novembre 2017) e relativo allegato avente per oggetto 
“elementi per la redazione del quadro riepilogativo preventivo economico esercizio 2017”, tenuto 
conto delle indicazioni ivi contenute, della previsione di entrata e di spesa e dei programmi di 
attività, adotta a unanimità di voti la 
delibera nº 13/2016 
Il Bilancio di previsione del Comitato Regionale CSI del FVG per l’esercizio 2017 risulta essere il 
seguente: 
◊ Valore della produzione € 25.700,00 
◊ Costi € 25.700,00 
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 Dà mandato al Presidente di inviare agli uffici nazionali copia delle presente comunicazione e del bilancio di 
previsione 2017. 

 
6. Varie ed eventuali 

 Il CONI ha diffuso il “progetto CONI Ragazzi 2016/17 per la promozione della pratica sportiva 
nell’età dai 5 ai 13 anni”. Copia in cartella. 

 Il CSI nazionale informa che vi saranno variazioni per quanti hanno la posta elettronica 
registrata con csi-net.it. La circolare è stata inviata a tutte le componenti associative.                                    

 Il Presidente richiama sulla urgenza di disporre in breve tempo di un breve curriculum per 
ciascun componente il consiglio regionale per completare nel sito ufficiale la sezione dedicata 
richiamando quanto già comunicato il 21 luglio scorso. Precisa che il sito è in via di 
completamento e probabilmente sarà presentato durante le festività nazionali presso la sede di 
Udine quale test di prova.  

 Informa di aver ricevuto una email dal presidente nazionale Bosio in cui chiede i suoi recapiti 
per un colloquio telefonico. Sopracase afferma di avere immediatamente risposto con tutte le 
indicazioni utili e di non essere a conoscenza delle motivazioni di un eventuale colloquio. 

 La presidente territoriale Claudia Scaravetti informa di avere in atto una corrispondenza con la 
responsabile del settore sci che lamenta incomprensioni e difficoltà nei rapporti con il presidente 
regionale. Auspica, concorde il C.R. che per il bene dell’associazione si addivenga presto a un 
chiarimento. Sopracase afferma di essere sempre disponibile a incontrare tutti e la 
dimostrazione è nella immediata risposta a qualunque tipo di contatto gli pervenga.  

 
 
  IL PRESIDENTE 

  


